

Communiqué de presse

Villiers-sur-Orge, le 15 décembre 2023

Clinalliance développe la pratique de la télémédecine dans les Ehpad de son réseau grâce à l'accompagnement de TokTokDoc

Une solution innovante pour renforcer notre expertise en télémédecine

En 2018, les Ehpad Repotel de [Marcoussis](#) (Essonne) et [Voisins-le-Bretonneux](#) (Yvelines) ont été les résidences pilotes pour tester cette nouvelle solution. Un an plus tard, le dispositif TokTokDoc a pu être déployé sur les 7 autres établissements présents en Ile-de-France.

“La télémédecine permet de faciliter l'accès à l'expertise médicale sans pour autant venir se substituer aux professionnels de chaque Ehpad. Nous renforçons ainsi la sécurisation des soins et nous favorisons une prise en charge au plus près du lieu de vie.”

[Nolwenn MARE](#) - Directrice Projets et Relations Institutionnelles du réseau CLINALLIANCE.

La télémédecine permet de simplifier et même d'accélérer la prise en charge des résidents. Il est souvent difficile d'accéder à certains spécialistes avec des délais d'attente raisonnables tenant compte de la fébrilité des résidents concernés.

Réduisant les déplacements occasionnant de la fatigue et du stress pour les personnes âgées, cette solution de télémédecine est une réponse complémentaire aux besoins d'accès au soin. En effet, la télémédecine nous a permis d'organiser des journées de dépistage et d'actions préventives au sein des établissements.

Une infirmière mobile référente en télémédecine

La collaboration se poursuit aujourd'hui avec une infirmière référente qui accompagne les équipes soignantes. Elle peut ainsi répondre au mieux aux besoins du terrain, tout en développant la formation des équipes.

Intervenant sur l'ensemble de nos Ehpad, cette infirmière mobile, spécialement formée par TokTokDoc, a contribué à développer l'usage de la télémédecine au sein du réseau Clinalliance. Véritable coordonnatrice du projet, son rôle est essentiel pour les équipes. En effet, elle se charge de lister les besoins, d'identifier les prises en charge et suivis nécessaires avec les équipes soignantes référentes. En plus des actes télé médicaux effectués, elle permet d'accompagner nos professionnels du soin dans l'appropriation de la télémédecine.

“Mon rôle se définit dans une juste coopération avec les équipes médicales et paramédicales sur place. Je viens compléter l'offre de soins sur le terrain et apporter une qualité de prise en charge différente permettant au résident de rester dans son lieu de vie. Une approche humaine et experte en soins couplée au progrès via la télémédecine.”

[Carina LOPES](#) - Infirmière mobile de télémédecine TokTokDoc

Avec la technologie TokTokDoc, chaque résident peut bénéficier d'une prise en charge personnalisée

Expert de la télémédecine accompagnée depuis 2017, TokTokDoc intervient au point de rencontre entre le système de soin et les patients. Ainsi, TokTokDoc propose une approche qui associe la technologie à l'humain.

“Nous proposons clé en main des téléconsultations à haute valeur ajoutée réalisées en présence d'une infirmière et avec des outils de diagnostic connectés permettant un large panel d'actes, des plus simples aux plus complexes.”

[Dan Grunstein](#) - CEO de TokTokDoc

À propos de TokTokDoc :

Depuis 2016, TokTokDoc ramène le soin, là où on en a besoin. La prévention, le soin et le suivi médical redeviennent accessibles à toutes celles et ceux qui en sont éloignés.

Grâce à TokTokDoc, des téléconsultations et téléexpertises avec des médecins généralistes et spécialistes sont réalisées, de la mise à disposition du logiciel jusqu'au déploiement d'infirmières mobiles expertes équipées d'outils de diagnostic connectés. Plusieurs spécialités sont accessibles : dermatologie, bucco-dentaire, ORL, cardiologie, psychiatrie.

TokTokDoc apporte son expertise dans les établissements médico-sociaux, sanitaires et les services ambulatoires de ville, mais également auprès des entreprises et des collectivités. Au quotidien, ce sont 28 000 personnes, 700 structures privées, associatives et publiques partenaires qui sont accompagnés par nos 50 collaborateurs.

Plus d'informations : <https://toktokdoc.com/>

À propos de Clinalliance :

Implanté exclusivement Ile-de-France, le réseau Clinalliance compte 9 Ehpad.

Notre mission est de prendre soin des résidents qui ont fait le choix de vivre chez nous.

Nous proposons un cadre de vie sécurisant et médicalisé permettant d'accompagner tous les stades de la dépendance. Nous accordons une attention et un soin personnalisé à chaque résident dans son quotidien. Ainsi, nos équipes sont formées afin de répondre aux besoins en soins, confort et bien-être de nos résidents. La bienveillance est au cœur de notre engagement.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.clinalliance.fr/ehpad/

Contacts :

Clinalliance

- Responsable communication - Manon Renard - manon.renard@clinalliance.fr

TokTokDoc

- Chargée de relation presse - Lisa Rossi - lisa@toktokdoc.com - 06.78.17.31.16

- Responsable commercial - Nicolas Le Foll – Responsable Projets E-santé

nicolas@toktokdoc.com 07.57.48.51.21